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Anwesend:
Torsten Dähn 
Ulrike Heuer 
Irmtraud Konrad  
Anke Maurer 
Susanne Martens   
Sabine Metschies 

Ingo Mose 
Anna Möller 
Janne Müller 
Jens Oppermann  
Cornelia Rohbeck  
Vanessa Werschky 

 
An der Teilnahme verhindert
Irmgard Apke (e) 
Tarkan Koc 

Rainer Müller (e) 
Florian Prübusch (e)    

Weiter anwesend: Mitglieder des Jugendbeirats, Vertreter_innen der Presse sowie zahlreiche interessierte Bürger_innen  

Vorsitz:      Annemarie Czichon 
Protokoll:  Michael Radolla (beide Ortsamt Neustadt/Woltmershausen) 

TOP 1 – Genehmigung der Tagesordnung 

Die Vorsitzende bittet darum, den TOP „Zuweisung Jugendbeiratsbudget 2014“ zu Beginn der Sitzung zu behandeln 
und als neuen TOP die Neuwahl von Mitgliedern in den Controlling-Ausschuss zu ergänzen. 

Beschluss: Die Tagesordnung wird mit diesen Änderungen genehmigt und die Reihung der TOP entsprechend ange-
passt. 

TOP 2 – Zuweisung Jugendbeiratsbudget 2014 aus den Globalmitteln des Beirates 

Beschluss: Der Beirat bewilligt 10.000,00 € aus seinen Globamitteln als Budget des Jugendbeirates für das Jahr 2014. 
(einstimmig)   

TOP 3 – Neuwahl von Mitgliedern für den Controllingausschuss  

Der Beirat hat das Recht, 2 Mitglieder für den Controllingausschuss Kinder- und Jugendförderung Neustadt zu 
benennen. Dazu hat er bisher Mitglieder aus seinen Reihen benannt, nun aber dem Jugendbeirat angeboten, diese 
Plätze als stimmberechtigte Mitglieder im CA wahrzunehmen. Dieses Angebot möchte der Jugendbeirat annehmen 
und hat dafür Saskia von Tungeln und Philipp Dirschauer sowie als deren Vertreter Kjell Verwold benannt. 

Es wird darauf hingewiesen, dass die Wahl sich nur auf den Zeitraum der laufenden Legislaturperiode bezieht. 

Beschluss: Der Beirat benennt als stimmberechtigte Mitglieder im Controllingausschuss Saskia von Tungeln und 
Philipp Dirschauer sowie als Vertreter Kjell Verwold. (einstimmig)    

TOP 4 – Aktuelle Stadtteilangelegenheiten einschließlich 

 Bürger/-innenanträge, Fragen und Wünsche  

Ein Bürger spricht die aktuelle Parkplatzsituation im Straßenzug Herrlichkeit an. Dort gelte derzeit eine zweistündige 
Parkscheibenregelung. Kontrollen würden aber offensichtlich nicht stattfinden, da inzwischen auch wieder verstärkt 
im Bereich der Baumnasen geparkt werde, was mit der Einführung der derzeitigen Parkscheibenregelung und der im 
Anschluss geplanten Bewirtschaftung der Plätze eigentlich verhindert werden sollte. 
→ Ortsamt und Beirat nehmen den Sachverhalt auf 

Vertreter der DETE in der Lahnstraße machen erneut auf die nach wie vor ungeklärte Zukunft der Einrichtung auf-
merksam: Das Mietverhältnis ende zum 31.07.2014, eine Vertragsverlängerung sei nicht in Sicht. 
Dazu teilt der Beiratssprecher mit, dass er nun endlich – wie angeboten – mit dem Eigentümer habe sprechen kön-
nen, in der Sache jedoch leider erfolglos: dieser beabsichtige eine baldige anderweitige Nutzung. Er schlage daher 
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vor, Beirat und Betreiber sollten ihre gemeinsamen Anstrengungen auf die Suche nach einem Alternativstandort 
richten. 

Ein Bürger teilt mit, dass die Radfahrerbarriere für den Fußweg an der Kleinen Weser (in Höhe Brautstraße) erneut 
widerrechtlich entfernt worden sei. Er schlage vor, im Zuge einer erneuten Wiederaufstellung eine zweckmäßige 
Sicherung des Sperrelementes vorzusehen. 
→ Das Ortsamt sagt eine Weitergabe an das für die Ausführung zuständige Amt für Straßen und Verkehr zu 

Eine Bürgerin beklagt, dass im Bereich der Discothek „Modernes“ im Neustadtswall der eigentlich vorgesehene Ta-
xenplatz nicht angefahren werde, sondern sich die Fahrzeuge stattdessen häufig in Höhe des Eingangsbereiches 
stauen und somit die Durchfahrt für andere Fahrzeuge blockieren würden. Hintergrund sei offensichtlich die Anord-
nung des Taxenplatzes hinter dem Eingangsbereich und damit verbunden die Befürchtung der Fahrer, von möglichen 
Kunden beim Verlassen der Discothek im vorderen Bereich des Taxenplatzes nicht entsprechend wahrgenommen zu 
werden. Sie bitte daher den Beirat, sich erneut mit dieser Thematik zu befassen, und die Polizei, vor Ort entspre-
chende Kontrollen vorzunehmen. 
→ Ortsamt/Beirat und die Polizei nehmen den Sachverhalt auf 

 Bericht des Beiratssprechers ./. 

 Berichte des Amtes: 

Hinweis auf den ab dem 10.06.2014 vorgesehene Umbau der Recycling-Station Hohentor, Ersatzfläche auf dem 
ehemaligen Parkplatz Ecke Woltmershauser Allee/Hohentorsplatz 

TOP 5 – Bebauung des Friedhoferweiterungsgeländes Huckelriede (Erarbeitung einer Stellungnahme) zu den am 
11.02.2014 vorgestellten Ergebnissen des Werkstattverfahrens) 

Im Anschluss an die dieser Sitzung vorangegangene Einwohnerversammlung im Rahmen der frühzeitigen Beteiligung 
zur Aufstellung eines Bebauungsplanes bedauert der stellvertretende Beiratssprecher, dass die Beiräte nicht an den 
Entscheidungen zur Entwicklung des vorgestellten Konzeptes beteiligt worden seien. Die „Beteiligung“ am Werk-
stattverfahren sei eher informell gewesen, außerdem seien seine dort für den Beirat geäußerten Hinweise nicht 
berücksichtigt worden. Auch der Gartenstadt-Gedanke sei für ihn in dem Konzept nur marginal erkennbar. Er vermis-
se ferner Konzepte für die zu erwartenden Auswirkungen des durch das Neubaugebiet entstehenden zusätzlichen 
Verkehrs auf angrenzende Bereiche. 
Positiv sei hingegen die Ankündigung der Stadtplanung zu einem Dialog zu werten. Der Beirat Neustadt sei bereit, of-
fen in diese Gespräche einzutreten.  

Der Beiratssprecher bekräftigt, dass der angekündigte gemeinsame Dialog von Stadtplanung, Beiräten und Anwoh-
ner_innen als Schlüsselherausforderung für dieses Projekt zu werten sei. Es gebe aus beiden Stadtteilen ein sehr gro-
ßes Interesse an der zukünftigen Gestaltung dieser Fläche. Dieser Erwartungshaltung müsse man nun mit der Erar-
beitung eines tragfähigen Konzeptes gerecht werden. 

Beschluss:  
1) Der Beirat Neustadt begrüßt das Angebot der Stadtplanung zum offenen Dialog mit Beirat und Bürger_innen. 
     (Einstimmige Zustimmung, 12 Ja-Stimmen) 
2) Der Beirat bittet die Stadtplanung, die Rahmenbedingungen für diesen Dialog vorab klar zu benennen. 
     (Einstimmige Zustimmung, 12 Ja-Stimmen) 
3) Der Beirat Neustadt lehnt den vorgestellten städtebaulichen Entwurf für das Gelände ab. 
     (Einstimmige Zustimmung, 10 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen) 

TOP 6 – Genehmigung der Protokolle vom 20.03.14 (nö. Nr. 09/11-15 und ö. Nr. 37/11-15) und vom 31.03.2014 
(gemeinsame öffentliche Sitzung mit dem Beirat Woltmershausen, Nr. 38/11-15)  

Beschluss: Die Protokolle werden ohne Änderungen genehmigt.  

TOP 7 – Verschiedenes ./. 

 

   

Ingo Mose Annemarie Czichon Michael Radolla 
Beiratssprecher Sitzungsleitung Protokollführung 

 


